

La Diputación reitera el apoyo al sector joyero en la inauguración de Joyacor 2011

Inauguración del XXVII Salón Monográfico de la joyería cordobesa, Joyacor 2011

Redacción

Jueves 10 de noviembre de 2011 - 19:04



El vicepresidente primero de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, y la presidenta del Consorcio de Desarrollo Económico, Rosario Alarcón que han asistido a la inauguración del XXVII Salón Monográfico de la joyería cordobesa, Joyacor 2011, han reiterado el compromiso de la Diputación de Córdoba en apoyar a esta feria, "ya que el sector joyero es vital para la economía cordobesa al encontrarse entre los tres primeros del ranking en comercio exterior de la provincia".

En la inauguración de Joyacor 2011, Fuentes ha felicitado a Francisco Rodríguez Carreros, un empresario del sector de la joyería que ha recibido la medalla de oro de la Asociación de Joyeros por "tantos años trabajando en el sector" y ha elogiado la labor de "empresarios como Francisco que a pesar de las dificultades trabajando duro y han generado muchos puestos de trabajo en Córdoba".

A juicio de Fuentes, "Joyacor es un escaparate que refleja la mentalidad trabajadora, artesanal y muy vendedora del sector joyero cordobés. El vicepresidente primero asegura que "no corren los mejores tiempos para un producto que no pertenece precisamente a la base de la pirámide del consumo, por lo que es necesario el consenso de las Administraciones para conseguir vender Córdoba más y mejor".

Por su parte, la presidenta del Consorcio de Desarrollo Económico, Rosario Alarcón considera que hace falta hacer un esfuerzo aún mayor, abordando nuevas opciones de comercialización que, estamos convencidos, deben pasar inexorablemente por una apertura hacia los mercados exteriores, unido a otras medidas como la apuesta decidida por el diseño, la innovación y la comercialización".

Alarcón ha asegurado que "la Diputación de Córdoba considera de gran importancia la celebración de este certamen que desde hace años se ha consolidado como escaparate de la extensa oferta joyera de Córdoba, promocionando el sector y dando la oportunidad a los empresarios joyeros de obtener nuevos canales de comercialización y nuevas oportunidades de negocio".

La presidenta del Consorcio de Desarrollo Económico ha explicado que la Institución Provincial, a través del Consorcio de Desarrollo Económico ha aportado 35.000 euros para la celebración de Joyacor 2011, "a lo que hay que sumar las ayudas que se dan desde la Diputación para impulsar y promocionar al sector joyero a través del apoyo a los viajes comerciales que realiza la asociación Provincial de Joyeros, Plateros y Relojeros de Córdoba a ciudades estratégicas".

Alarcón ha reiterado el apoyo de la Diputación para "el mantenimiento y la revitalización de Joyacor como escaparate internacional, la ayuda a las misiones comerciales y una estrategia decidida de internalización del sector junto a otros sectores cordobeses para aprovechar el talento emprendedor de nuestra tierra".

El Salón monográfico de Joyería Cordobesa 2011, en el que participan 40 empresas se celebrará del 10 al 14

de noviembre en el Parque Joyero.